



みなみの子

かしこく
やさしく
たくましく



10/4(土) 閉校記念運動会に向けて!

10月4日(土)の運動会に向け、子どもたちのはりきった掛け声で練習が始まりました。ダンスや演技、徒競走などのさまざまな競技に加え、新入児のおみやげ競走や、地域の皆様の競技も実施予定です。当日は皆様奮ってご参加ください。

「感謝・感動・最高!!」

今年の運動会を閉校記念運動会と位置づけ、5・6年生が話し合っ
てスローガンを決めてくれました。
これまでお世話になった皆様への感謝の気持ちをこめて、感動を与える最高の運動会を目指します。

運動会を通して、子どもたちはいろいろなことを学びます。体力を高めることや体を動かす楽しさを感じるだけでなく、仲間と勝利を喜び合うことや、負けた悔しさをしっかり受け止めることも子どもたちの大きな学びです。保護者、地域の皆様方には、演技・競技に一生懸命取り組む姿に盛大な拍手・声援を送っていただき、最後の南野上小学校児童17人ひとりひとりの成長を存分に見届けていただければと思います。皆様どうぞよろしくお願いたします。



奉仕作業



ありがとうございました

9月6日(土)、早朝より保護者の皆様にお集まりいただき、学校職員とで校内の清掃活動を行いました。溝掃除や校舎高所の窓ふき、体育館ギャラリーや運動場の芝集めなど、普段なかなか手が回らないところもきれいにさせていただきました。お陰で運動会も気持ちよく実施することができそうです。本当にありがとうございました。



戦後80年の夏 ～平和学習～

今年、私たちは戦後80年という節目の年を迎えました。80年前、日本は大きな戦争を経験し、多くの人々が悲しみや苦しみを味わいました。その記憶は、決して忘れてはならないものです。

子どもたちはこの夏、平和や戦争をテーマとした本を読み、戦争の恐ろしさや平和の大切さについて考えました。

「とても悲しいです」 4年

ばくげきがあって、ぞうが3びきいて、どれも死んでしまってとても悲しいです。

戦争があって、ぞうやほかの動物も死んで、とても悲しいです。かわいそうでした。



「幸せを願っていたのに…」 6年

ヒロシマに住んでいたあの家族は、とてもにこにこ笑っていて、それがいつまでも続くと思っていたのに、原爆が落とされてかわいそうだなと思った。

家族全員が幸せを願っていたと思うのに、戦争をしたからこんなことになった。だから戦争をしてはいけないと思った。



当面の主な行事予定

9月23日(火) 秋分の日

24日(水) 三野上統合推進検討会 19:00

30日(火) 運動会予行練習

10月4日(土) 運動会

6日(月) 振替休業

8日(水) 秋の社会見学

10日(金) 三野上交流学習(4年)

13日(月) スポーツの日

14日(火) 三野上交流学習(4年)

15日(水) 県学習到達度調査(4・5年)

みかん収穫体験(全校)

18日(土) 公民館文化祭～19日(日)

小学生加-リング大会

21日(火) 市音楽会(4年)

24日(金) 防災キャンプ～25日(土)

27日(月) 振替休業

28日(火) 市陸上記録会(6年)

29日(水) 消防署見学(3年)

11月3日(月) 文化の日

海南ジュニアランニングチャレンジ

7日(金) ビブリオバトル(6年)

12日(水) 授業参観・講演会・懇談会

※今後の状況によっては変更の場合もありますのでご了承ください。

キッズサポートスクール



9月3日(水)に和歌山県警察本部の少年サポートセンターから2名の講師先生が来校され、今年も1・2年生と5・6年生を対象に、いじめや犯罪全般に関する内容、法律や決まりを守ることの大切さについてご指導いただきました。子どもたちは、しっかり話を聞き、質問に答えながら真剣に学ぶことができました。



地域ふれあい活動

宝探しゲーム

8月30日(土)、宝探しゲームに多くの子どもたちが参加しました。運動場のいろんなところにかくされたお宝を、夢中になって探し、楽しい時間を過ごすことができました。お世話いただいた公民館の皆さん、ありがとうございました。

